



**RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE**

Collège Etencin
LA HAYE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COLLEGE ETENCLIN LA HAYE DU PUITS

ACCUEIL DE L'EXPOSITION « Championnes françaises d'exception »

Le collège ETENCLIN accueille l'exposition « Championnes Françaises d'exception » proposée par l'association « Femmes Ici et Ailleurs » du 09/05 au 31/05/2023.

Elle est présentée dans le foyer du collège et servira de point d'appui aux différents travaux des enseignants.

Une exposition est consacrée aux femmes sportives d'hier et d'aujourd'hui.

Elles ont marqué l'histoire du sport français par leurs performances. Ces sportives d'exception ont remporté des médailles d'or aux Jeux Olympiques, battu des records du monde ou encore collectionné les victoires de prestige. Pourtant, elles restent souvent encore trop méconnues par rapport à leurs homologues masculins.

Championnes françaises d'exception met donc en lumière ces femmes qui sont un exemple pour tous les sportifs et toutes les sportives et un modèle à montrer au plus grand nombre afin d'encourager notamment les jeunes filles à la pratique du sport.

L'association Femmes ici et ailleurs, créée en 2003 et reconnue d'intérêt général, œuvre donc pour diffuser la culture de l'égalité femmes-hommes et de la mixité professionnelle.

Pour construire cette égalité ay bénéfice de toutes et tous, elle met en lumière les femmes agissantes en France et dans le monde, souvent inconnues. Car les rendre visibles, c'est lutter contre les clichés et proposer des modèles différents.

Vous pouvez retrouver le site de l'association à l'adresse suivante :

<https://www.fia-asso.org/>

Quelques photos de l'exposition présentée au foyer du collège durant tout le mois de mai.



